

# SPORC.ID

## Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Gencar Lakukan Door To Door System Ajak Warga Aktif Jaga Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.SPORC.ID](http://SUKABUMI.SPORC.ID)

May 22, 2024 - 12:33



Aipda Nana Sudriyana, Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten  
-43'23.07'32 53'73.90'23° 645m  
22/05/2024.12.30.12

*Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Gencar Lakukan Door To Door System Ajak Warga Aktif Jaga Kamtibmas*

Pada hari Rabu, tanggal 22 Mei 2024, tepat pukul 12.30 WIB, Kepala Kepolisian

Sektor Sagaranten, AKP Deni Miharja, SH, MH, melaporkan kegiatan yang dilakukan oleh Aipda Nana Sudriyana, Bhabinkamtibmas Desa Puncakmanggis. Dalam laporannya, AKP Deni Miharja mengungkapkan bahwa kegiatan Door To Door System (DDS) telah dilaksanakan dengan sukses di wilayah tersebut.

Dalam kegiatan tersebut, Aipda Nana Sudriyana menjelaskan bahwa masyarakat Desa Puncakmanggis sangat responsif terhadap kehadiran petugas keamanan. Berbagai himbauan pun disampaikan kepada warga guna meningkatkan keamanan lingkungan. Salah satunya adalah himbauan untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing.

Tidak hanya itu, Aipda Nana Sudriyana juga mengajak warga untuk berperan aktif dalam pencegahan dan penanggulangan stunting di wilayah mereka. Himbauan tersebut disambut dengan baik oleh para warga, yang berjanji untuk berkoordinasi dengan pihak terkait guna menjaga kesehatan dan kesejahteraan anak-anak mereka.

Selain itu, dalam kegiatan DDS tersebut, Aipda Nana Sudriyana juga menekankan pentingnya peran orang tua dalam menjaga anak-anak mereka dari berbagai ancaman di luar rumah. Himbauan untuk memastikan anak-anak berada di rumah sebelum pukul 22.00 WIB setiap harinya menjadi perhatian serius bagi seluruh warga.

Keseluruhan kegiatan berlangsung dengan lancar dan kondusif, menunjukkan sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Puncakmanggis. Dengan adanya kegiatan Door To Door System yang rutin dilakukan, diharapkan situasi keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut dapat terus terjaga dengan baik.